

**ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE LA FACULTAD DE
DERECHO CELEBRADA EL 12 de FEBRERO de 2015**

Integrantes de la Comisión que asisten:

- Arantza CAMPOS (Presidenta)
- Garbiñe ESTEFANO (PAS)
- Leire IMAZ (PDI)
- Osca ARROYUELO (Administrador del Centro)

Integrantes de la Comisión que no asisten:

- Representación alumnado

Integrantes de la Comisión que excusan su asistencia:

- Sofía ARANA (PDI)
- Maggy BARRÈRE (PDI)
- Maite BARRUETABEÑA (PDI)
- Jokin ALBERDI (PDI)

La Comisión de Igualdad, según la convocatoria cursada por su presidenta, se reúne en la Sala de Juntas de la Facultad de Derecho de Donostia a las 11:30.

Incidencia

Acuerdos tomados:

- 1) Aprobación acta anterior.
- 2) Reorganización de la Comisión: Comunicar al Consejo de Estudiantes de la Facultad y a Maite Zelaia como Vicerrectora de alumnado que vamos a proceder a la sustitución de la alumna nombrada por el Consejo de Estudiantes para formar parte de esta Comisión por una persona interesada en participar en la misma. No es sólo la inasistencia de esta alumna a las reuniones de la Comisión lo que ha provocado que tomemos esta decisión sino la confirmación por parte de la misma de su “imposibilidad de participar en dicha Comisión” . La presidenta de la

Comisión va a intentar que alguna alumna o alumno, al que le interesa el tema, acepte participar activamente en la misma.

- 3) En relación con los pasos y el proceso llevado hasta el momento para la creación de una Base de Datos específica sobre Género e Igualdad en nuestra Universidad.

A) Envío de una carta a Teresa Nuño, Maite Zelaia y Nekane Zaldúa mostrando nuestro interés por la última propuesta que nos han realizado, dado que nos parece el principio de un camino a recorrer (se adjunta carta de Teresa Nuño), aunque señalándoles que en ningún caso responde a nuestro objetivo final. La creación de una Base de Datos (referencias bibliográficas), al que no renunciamos.

- 4) Envío de una carta al equipo decanal en la que les trasmitamos nuestra más sincera preocupación por el poco uso “no sexista” que se hace del lenguaje en reuniones que presiden. Sabemos que no es ni una cuestión menor ni una cuestión sencilla por ello les pedimos que como muestra de su compromiso con los principios, misión y visión que aparecen en el Plan Estratégico de la UPV-EHU (2012-2017) y con esta Comisión, hagan lo que esté en sus manos para que poco a poco nuestra Facultad muestre cómo es posible comunicarse a través del uso no sexista del lenguaje.

También solicitarles que se dirijan a las instancias pertinentes para que en GAUR, gestión de guías... las profesoras dejemos de ser profesores, las alumnas dejen de ser alumnos, y las mujeres que forman parte del personal de administración y servicios dejen de ser “técnicos” .

- 5) Se acuerda apoyar la petición que la presidenta de la Comisión realizó en la reunión que mantuvo con la Directora de Igualdad de la Universidad en el siguiente sentido:

“en la reunión que mantuve con Teresa Nuño hace unas cuantas semanas, le solicite que convocara una reunión de todas las presidentas y presidentes de las Comisiones de Igualdad de la Universidad para diseñar alguna estrategia común que nos permita tener mejores resultados y romper con nuestro aislamiento, el trabajo en red siempre genera sinergias favorables para la obtención de algunos logros” .

- 6) Dada las pocas propuestas recibidas hasta el momento para “renombrar espacios” se acuerda hacer un esfuerzo de cara a animar al profesorado a que incite al alumnado y al el mismo a realizar propuestas. Se acuerda

mandar un nuevo mensaje en este sentido. La presidenta de la Comisión comenta que pensará en algún tipo de frase o lema que pueda incentivar esta actitud.

7) Propuestas para el curso 2014-2015 y 2015-2016

Dadas las fuerzas con las que contamos se acuerda centrar todos los esfuerzos en la realización de unas “jornadas” vinculadas al festival de DDHH y con una petición de publicación en la revista en euskara de la facultad sobre Feminismo y Derecho, o Derechos de las Mujeres o... Se acuerda darle vueltas y realizar una reunión monotemática sobre este proyecto en torno a la primera o segunda semana de marzo esperando que podamos ajustar nuestras agendas para estar todos y todas presentes.

Sin más

Concluye la reunión a la 13:00?
En Donostia, a 12 de febrero de 2015

Fdo.: Arantza Campos
(Presidenta de la Comisión)